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Assistenza scolastica per disabili: accordo raggiunto

“Riunione costruttiva basata sulla collaborazione di tutti”. Queste le parole pronunciate da Rosanna Albani, presidente del
Consorzio Ambito Sociale Tordino, dopo l’incontro tenuto nella mattinata di venerdì in Comune. Incontro che ha visto la
partecipazione, oltre agli assessori giuliesi Marcello Mellozzi e Luciano Crescentini con gli assessori di Mosciano Angela
Sottanella e di Bellante Ada Di Silvestre, del direttore del Consorzio Antonietta Spinozzi, del preside della “Bindi” D’Errico,
dei dirigenti scolastici Avolio e Ciccocelli, dei professori Di Fabio e Romani dell’Istituto omnicomprensivo di Bellante, del vice-
preside  Sigismondi  dell’Istituto  ominicomprensivo  di  Mosciano  Sant’Angelo  e  del  presidente  dell’Istituto  Castorani
Tomassoni. Oggetto
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